

Ostereiersuche in Homberg

HOMBERG (red). In der Alloheim Seniorenresidenz „Goldborn“ in Homberg war der Osterhase in diesem Jahr besonders fleißig: Insgesamt 50 Ostereier und kleine Überraschungen sind auf dem Außengelände der Einrichtung versteckt: Am Donnerstag, 7. April, sind darum nun alle Kinder der Region und ihre Familien ab 10 Uhr zu einer großen Ostereiersuche in die Seniorenresidenz eingeladen, heißt es in einer Pressemeldung der Einrichtung. „Für das Osterfest wollten wir uns in diesem Jahr etwas ganz Besonderes ausdenken“, sagt Einrichtungsleiter Ludemberg Pereira de Lima, „gemeinsam mit unseren Senioren haben wir uns darum für eine große Suchaktion für Kinder aus der Umgebung entschieden.“ Die Osteraktion findet im Freien und unter Einhaltung der geltenden Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen statt.